高木っ子 高木小だより

御船町立高木小学校 令和5年2月13日(月) 文責:校長 荒牧和子

★「いのちの学習」を行いました

2月10日、いのちの学習の授業参観及び性教育講演会を開催しました。ご多用な中、ご参観ありがとうご ざいました。命の大切さ、家族のつながりなどについて、深く考える時間となったのではないかと思います。

【授業・講演会の感想より 抜粋】

- ・終始、感動しっぱなしでした。子供がおなかの中にいた時のことや成長していく過程。あらためて、このくらいの大きさだったんだな。こんな気持ちだったな。そして、ここまで大きくなってくれて感謝。この授業を通して、子供と触れ合う時間、きずなが深まってよかったです。
- ・お腹の赤ちゃんの大きさを実感して、みんなびっくりしていました。なかなか、勉強する機会のない 「いのち」の話。できればたくさんの時間を作ってほしいのですが、そうもいかないと思うので、家で も話したいと思いました。
- ・我が子が、何をどのように学んでいるのか知ることは、とても大切だなあと思いました。来年以降も、 性教育の授業参観は続けてほしいと思いました。そして、今後はできるだけ夫婦で参観したいと思いま
- テレビなどでよくお見かけする方の講演で、直接お話を聞くことができてよかったです。(もっと、
- たくさんの人に聞いてほしかったです。) ・とても複雑な気持ちになりました。恵まれずに生まれてきた子供たちもいる現実。我が子がそんな無責任なことをする大人にならないように、私達、親がしっかり性教育について学ばなければと思います。自分の感情で怒ることがあるので、もっと愛をもって悟らせる叱り方を工夫しようと反省しました。



★班登校は何のため?

班登校の目的は、"安全に登校すること"です。入学したばかりの | 年生が、一人で登校するのではなく、上級生が一緒に行ってくれるということは、| 年生 の家族にとって大きな安心につながります。

そして、もう一つ。班長・副班長になった上学年の子供が下学年の子供の面倒を見ることで、年長者と しての責任感を体得するという目的もあります。 班 登校は、弟や妹がいない子供も含めて、上学年として の責任感を醸成することにもつながっているのです。

最近、登校班での集合時刻を守らなかったり、連 絡なしで遅れたりということで、困っているという声を 聞きました。毎月、登校班長会議を行い、班登校が安 全かつスムーズにできているかを、安全担当の先生 が聞き取りをしたり、指導をしたりしています。

班登校のやくそく *** ***

- 班長さんが先頭で、副班長さんが最後尾 になって一列に整列して、<u>下学年の子供に</u> <u>合わせた速さ</u>で歩きましょう。
- 班長・副班長さんの注意をよく聞いて-列になって歩きましょう。
- 友達とふざけながら歩いたり、車道に飛 び出したりしないようにしましょう。
- 集合に遅れるときには、班の人に必ず伝 えましょう。
- 交通安全指導をしてくれている地域の方 には、元気にあいさつをしましょう。

もうすぐ新年度を迎え、新しい1年生が入ってきます。学校でも、安全に登校できるよう登校班の指 導を行っていきます。ご家庭でも、今一度、集合時刻と集合場所の確認をお子様と行い、班登校がスム -ズにできるよう、ご協力ください。

お願い!! ヘルメットの準備をお願いします

3月10日(金)に、全校で「お別れスケート」に出かけます。アクアドームに確認したところ、子供はヘルメット着用で原則自分で準備とのことでした。 自転車のヘルメット等、できるだけご準備をお願いします。

